

## Jelang HUT TNI Dandim Dan Ketua Persit Cab XXXV Silaturahmi Dan Berikan Tali Asih Kepada Warakawuri

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.JURNALIS.ID](http://SALATIGA.JURNALIS.ID)

Oct 4, 2023 - 14:54



SALATIGA- Setelah melaksanakan kegiatan Upacara Ziarah Nasional dan Tabur bunga dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI ke - 78 TA. 2023 dengan Irup Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P, dilanjutkan Anjongsana di RST Dr. Asmir Kota Salatiga dalam rangka Baksos memberikan bingkisan kepada Personil TNI maupun Persit serta Anggota keluarga TNI yang sedang dirawat'

Kodim 0714/Salatiga gelar komunikasi sosial melalui anjongsana ke rumah Warakawuri Kodim 0714/Salatiga,Rabu 4 Oktober 2023.



Kegiatan ini dipimpin langsung Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,.M,Si didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXV Dim 0714/Salatiga, Kasdim Mayor Inf Hermanus , Wakil Ketua Cabang XXXV,Pasipers Kodim 0714/Salatiga serta pengurus Persit KCK Cab XXXV.

Letkol Inf Ade Pribadi Siregar menyampaikan, anjongsana ini merupakan kelanjutan dari rangkaian kegiatan yang telah direncanakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-78 yang puncaknya akan dilaksanakan pada tanggal 5 Oktober 2023 besok.



“ Untuk menjaga silaturahmi sekaligus melihat secara langsung kondisi para warakawuri dengan penyerahan bantuan berupa tali asih,” katanya.

Dandim juga berharap, apa yang kami berikan jangan dilihat dari segi materi, tetapi lebih dimaknai sebagai upaya untuk mempererat ikatan tali kesetiakawanan sosial dan rasa kekeluargaan.

“ Bantuan yang diberikan jangan dilihat dari nilainya, namun dilihat dari rasa kebersamaan serta cinta kasih dan kepedulian antar sesama keluarga besar TNI-AD,” tutup Dandim.

Salah satu dari Warakawuri Ny.Joko Wahyudi merasa terharu, dengan meneteskan air mata mengucapkan, terima kasih atas kepedulian Kodim 0714/Salatiga atas kunjungan dan bantuannya.

“Ini merupakan suatu kehormatan tersendiri bagi saya dan anak-anak saya, walaupun suami saya sudah meninggal namun hingga saat ini pihak TNI dan Persit masih peduli dengan keluarga kami, semoga semua kebaikan ini di balas oleh Allah SWT,” ucapnya lirih.

Editor:Yudha27